

El Dr. Botkin cree que los arsenicales obran, no sobre el hígado, haciendo desaparecer su glicogenésis, sino sobre la médula alargada, bajo cuya dependencia están las funciones glicogénicas:

La opinion del distinguido médico ruso, confirma las observaciones clínicas de Devergie, que aconsejó como específico del diabétes el arsénico: observaciones que hemos varias veces comprobado en México, despues de usar á pequeñas dósís las preparaciones arsenicales, especialmente la solucion de Fowler, en casos muy notables de glicosuria.

---

## CRONICA MEDICA.

---

**CONSTITUCION MÉDICA.**—En la sesion del dia 22 se ocupó la Academia de Medicina, como suele hacerlo de vez en cuando, de la constitucion reinante, siendo la opinion de muchos de sus socios, que la época actual está dominada por el elemento intermitente ó palustre, que bajo diversos tipos se encuentra á cada paso, ya aisladamente ó ya como complicacion ó inicio de muchas afecciones. Las fiebres eruptivas, especialmente el sarrampion, se observan con mucha frecuencia, así como las afecciones catarrales de las vías respiratorias, que frecuentemente se terminan por pulmonia; siendo muy de notarse el gran número de muertes repentinas, debidas á varias enfermedades, que se han observado y se siguen observando en estos dias.

---

**NECROLOGIA.**—El Sr. D. Felipe Zepeda ha fallecido en esta capital, á consecuencia de un ataque de angina de pecho, el dia 20 del próximo pasado Abril. Médico estudioso y caritativo, estimado de sus compañeros y apreciado por sus clientes, ha dejado á sus numerosos amigos en la mas acerba desolacion.

El Sr. D. Manuel Pasalagua, padre de nuestro estimable compañero D. Manuel, ha sucumbido, repentinamente, el dia 24 de Abril en su hacienda de Natividad, cerca de esta capital. Reciba nuestro amigo y su apreciable familia el más sincero pésame, por la pérdida de tan respetable persona, y que Dios los consuele en su afliccion.